宇美南中学校 JUMP!

3 学年通信

第4号

令和3年5月|8日(火)

3 学年チーフ 田口 裕之 文 責 馬場 健太郎

体育会に向けて3年生の気持ちが一つに・・・

体育会練習が本格的に始まり、全校練習・チーム練習・学年練習が日々行われています。 I , 2年生が中学校生活初めての体育会ということもあり、唯一南中の体育会を経験している3年生の皆さんが、生徒会役員やリーダー、そして、3年生一人一人が後輩に優しく、時には厳しく教えている姿にとても感動しました。みんなで体育会を成功させようという思いがすごく伝わってきました。

学年練習の風景



学年競遊何だろう・・・ ワクワク・・・ドキドキ! 3年生は「合格祈願!」 最後は、かっこよく トライ!!しよう。



チーム練習の風景



みんなに指示を出すの は大変・・・簡潔に短 く、1,2年生に伝えて いこう!!



何度も何度も練習して 最高回数を更新できる ように練習あるのみ! 一人一人が精一杯声 を出していこう!



全校練習の風景



みんなで元気にラジオ 体操!指先やひじを 伸ばし、集団として美 しいラジオ体操ができ るようになろう!





大きなかけ声と共に
一斉にダッシュ!
整列の早さで相手チームに負けないように
一致団結!!



今こそ3年生の団結力を見せるとき!!

先日、体育会への高まりを見せる中、緊急事態宣言による体育会延期が発表されました。みなさんが放送を聞いている姿は、必死に悲しみや悔しさを堪えながらも前に進もうとしている姿が見られました。生徒会役員、チームリーダー、そして3年生全員ががんばったこの時間は、決して無駄にはなりません。当日を成功させることも大事ですが、当日に向けて、一致団結し、一つのことを成功させる、その過程が何よりもみなさんの財産になります。ここで、チーム長・副チーム長の言葉を載せています。必死に前を向こうとしている4人の言葉を読んで、体育会まで気持ちを高めていきましょう!

3年生のみなさん、体育会は延期になってしまったけれど、みんながこれまでしてきたことは、決して無駄じゃないと思います。これからは、赤・青の力を合わせ、今を乗り越えて、最高の体育会にしましょう!頑張るぞ!!<u>赤チーム長(安部 琉梧)</u>

全力で練習を続けてきた体育会が延期になり、悔しいし、悲しいと思います。だけど、 感染症対策を徹底し、6月にある体育会を思い出に残るような体育会に出来るように 3年生全員で日常生活を頑張りましょう!! <u>青チーム長 (小栁 翔太郎)</u>

チーム長2人が述べてくれたように、一旦体育会への気持ちを抑えることにはなりますが、これまでの3年生のエネルギーを日常生活に生かしていきましょう。<u>「授業・休み時間・黙働掃除・あいさつ・感染症対・3年生として後輩に見せる姿」</u>みなさんが輝ける場所はたくさんあります。しっかりエネルギーを蓄えて、体育会に臨みましょう!